

# *Yulieski Gourriel débute aux Ligues Mineures au Japon en marquant un coup de circuit*

---



Le Cubain Yulieski Gourriel a fait ses débuts dans les Ligues Mineures (Ni-gun) du Yokohama Dena BayStars, en marquant un coup de circuit lors d'une partie contre les Lions de Seibu.

Yulieski qui a marqué son coup de circuit à la quatrième manche, a été observé par le manager du BayStars, Kiyoshi Nakahata.

Il est prévu que jeudi il s'entraîne avec l'équipe de la sélection élite pour disputer vendredi son premier match à la Ligue professionnelle de base-ball du Japon.

Kiyoshi Nakahata a déclaré à son sujet : « je veux le voir très vite dans un match. J'espère qu'il fera un bon début, il est capable de changer complètement cette équipe » .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/24945-yulieski-gourriel-debute-aux-ligues-mineures-au-japon-en-marquant-un-coup-de-circuit>



**Radio Habana Cuba**